

Cycle en Cancer



Suite de la Phase Balsamique

Dimanche 13 août :

Un joli trigone de terre porte cette journée marquée par la conjonction entre le Soleil et Venus rétrograde. Le moment où un profond bain de lumière vient cautériser des maux conscients ou inconscients.

A 13:05 a lieu la conjonction exacte entre les deux astres à 20°28 du Lion en Maison 10, au carré d'Uranus et de Jupiter, tous deux situés à 15 et 23° du Taureau en Maison 7. Regarde où sont situés ces 4 emplacements dans ta carte du ciel afin d'identifier les domaines de vie concernés par ce processus de guérison. La lumière de la conscience Solaire vient revitaliser l'énergie d'amour de soi de ton Etre.

La dissonance avec Uranus et Jupiter peut se traduire par un éveil de conscience et une expansion de notre appréciation de la vie, sous réserve de s'accorder le temps de se poser, de se connecter à sa conscience supérieure et de s'embrasser totalement. « Je m'aime et je m'accepte complètement, totalement » !!!

En début de soirée la Lune débute son opposition à Pluton, mettant en perspective le chemin parcouru quant à ta capacité à devenir plus mature, à grandir au cours de ce cycle.

Lundi 14 août :

A 2:23 la Lune arrive au degré où avait pris forme la nouvelle Lune, il est temps de nettoyer les scories de ce cycle et de préparer l'espace au prochain cycle.

A 9:47 a lieu l'opposition exacte entre la Lune en Maison 11 et Pluton en Maison 5. Lâcher prise et détachement seront bienvenus pour accepter de laisser partir ce qui n'a plus sa place.

A 12:35 La Lune entre dans le signe du Lion en conjonction au Milieu du Ciel. Observe ce qui se modifie dans ta reliance à l'espace de ton coeur et à ta créativité.

Mardi 15 août : jour de l'Assomption

Au matin, la Lune débute un carré à Jupiter et sa conjonction à Vénus. Une configuration magnifique où corps, sagesse et conscience t'invitent à un rendez-vous très particulier. Ouvre grand ton coeur à cette énergie d'amour pur et absolu de la grande Créatrice. Elle symbolise la transmutation du fini en l'infini, la révélation des miracles possibles de la Foi.

A 18:43 a lieu le carré exact avec notre astre d'argent en Maison 7 et Jupiter en Maison 4. A noter que la Lune se trouve d'ores et déjà au carré également d'Uranus tout comme Venus et le Soleil. De quoi initier de belles révolutions dans tes sentiments et ta façon de vivre ton incarnation.

A la joie de se retrouver Mercredi pour le prochain cycle en Lion !